

EL CABALLITO

Arranca la carrera por la dirigencia de Morena en la CDMX



Sebastián Ramírez

FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Nos detallan que una vez que se confirmó que el expresidente de Morena en la Ciudad de México, **Sebastián Ramírez**, fue nombrado como subsecretario de Turismo en el gabinete de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, en la capital, ahora, los morenistas tendrán que apretar el paso para elegir nuevo dirigente. Por lo pronto, los guindas son muy herméticos sobre quién está al frente del partido político en la CDMX, y mucho más, sobre quién podría llegar como nuevo dirigente. Algunos aseguran que el relevo se definirá en el Consejo Estatal, pero por lo pronto se abre la carrera por el puesto.

Marcharán por Diana Sánchez Barrios

:::: Nos cuentan que hoy, integrantes de la comunidad LGTBTTIQA+ realizarán una marcha del Hemiciclo a Juárez al Zócalo de la Ciudad de México para pedir justicia para la activista y líderesa de ambulantes, **Diana Sánchez Barrios**, quien lleva más de una semana hospitalizada



Diana Sánchez

por la agresión con arma de fuego de la que fue víctima en las calles del Centro Histórico. Nos detallan que los integrantes de la comunidad también pedirán más seguridad. A poco más de una semana todavía no hay detenidos por el ataque en el que hubo dos lesionados y un muerto, y se mantiene el resguardo en el hospital privado donde se encuentra la también diputada suplente de la Ciudad de México.

Analizan medidas para ir contra rezago de verificación vehicular en el Valle de Toluca

:::: Nos platican que la secretaria del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible del Estado de México, **Alhely Rubio**, adelantó que para



Alhely Rubio

abatir el rezago de la verificación vehicular en el Valle de Toluca, donde sólo 30% de los automovilistas cumplen con este trámite, analizan si pueden dar algún tipo de condonación antes de que acabe el año para que hagan el proceso. Doña Alhely detalló que en el Valle de México el porcentaje de quienes sí lo hacen es de 97% por su cercanía con la CDMX. Lo que urge es que en el Valle de Toluca se logre pronto una cifra similar de cumplimiento.

